



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

RÉGIE INTERMUNICIPALE DE POLICE ROUSSILLON

### J'ai de la visite aujourd'hui!

**CANDIAC, le 9 mai 2024** – Les membres de la Table des aînés Kateri et des bénévoles ont participé à un projet nommé **J'ai de la visite aujourd'hui!**

Ce projet vise à rencontrer les personnes âgées isolées directement à leur domicile par l'entremise d'un porte-à-porte pour leur présenter les différents services offerts par les organismes communautaires sur le territoire de Kateri et les inviter à participer à un déjeuner-causerie qui se tiendra dans les semaines suivantes. Deux villes ont été ciblées, soit Sainte-Catherine et La Prairie.

Les objectifs du projet sont de briser l'isolement, repérer la détresse, créer des liens avec la population et encourager la socialisation entre les personnes âgées en leur permettant de se rencontrer.

Ce projet est rendu possible grâce au financement du Réseau d'éclaireurs et l'implication de nombreux participants, plus particulièrement :

- Jean-François Matte, organisateur communautaire au Centre intégré de santé et de services sociaux de la Montérégie-Ouest
- Sophie Labrecque, personne-ressource du programme Chez moi, c'est mon choix au CLSC Kateri
- Véronique Vincent, directrice générale du Service d'aide domestique Jardins-Roussillon ;
- Suzanne Dumouchel, directrice au Carrefour Loisirs 50+ La Prairie (Maison des Aînés)
- Sophie Gervais, coordonnatrice des loisirs et vie communautaire à la ville de Sainte-Catherine
- Karine Bergeron et Vicky Côté, agentes aux relations communautaires et médiatiques à la Régie intermunicipale de police Roussillon

Plusieurs bénévoles, membres de la Table des aînés Kateri, élus, pompiers et policiers ont participé au porte-à-porte pour faire de ce projet un succès. Nous les remercions chaleureusement pour leur implication !

Communiqué 2024-013

Page 1



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

RÉGIE INTERMUNICIPALE DE POLICE ROUSSILLON



-30-

Section relations médiatiques  
514 918-4483

Communiqué 2024-013

Page 2